


JT-Tarptautinio prekių pirkimo-pardavimo [CISG]

Lietuviškai	
 Lietuvos Respublika	
Litauen	Lithuania
Litauisch	Lithuanian
Bereitgestellt von Professor Dr. Heinz Albert Friehe, Rechtsanwalt, Salzgitter (Deutschland)	Provided by Professor Heinz Albert Friehe, LL.D., attorney-at-law, Salzgitter (Germany)
Darbietung:	Presentation:
A. Elektronischer Text Quelle:	A. Electronic format Source:
http://www3.lrs.lt/pls/inter3/dokpaieska.showdoc_e?p_id=23050	
B. Gescannter Text	B. Scanned text
A. Der Verfasser dankt der gtai (Germany Trade and Invest – Gesellschaft für Außen-wirtschaft und Standortmarketing mbH) für die Übermittlung des Links. B. Litauen verkündete die amtliche Übersetzung in „Valstybės žinios“ vom 10. Februar 1993, Nr. 4, Seiten 79 ff. Quelle des vorstehenden gescannten Textes dieser Übersetzung: Tarptautiniai dokumentai [Internationale Dokumente], Band 3, Litauisches Justizministerium (Hrsg.), Seiten 216 - 247.	A. The author would like to thank gtai (Germany Trade and Invest – Gesellschaft für Außenwirtschaft und Standortmarketing mbH) for supplying the link. B. Lithuania promulgated the official Lithuanian translation in “Valstybės žinios“ of 10. 02.1993, no. 4, p. 79 et seq. Source of the preceding scanned text of this translation: Tarptautiniai dokumentai [International Documents], vol. 3, Lithuanian Ministry of Justice (ed.), pp. 216 - 247.
Version: 04/2010, rev. 08/2011 + 02/2013	